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Advogado, pós PhD em Direito Público, professor 
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Destaque na Arquitetura,
Urbanismo e Design de 
Interiores.

SARAH VARGAS
comemora seus 
15 anos com uma
bela festa em PA.

Sociais Especial

Isabela Amaral
e Lívia Biaso
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Fazer 
o Bem 
Faz Bem

Luiza Dias
(Mãe)*

Observação: Esta coluna está sendo 
escrita pela filha da Dona Luiza, a Luiza 

Dias, diretora do Jornal Dias News.

Natal do Asilo Betâ-
nia da Providência

 
O Projeto #tamujunto está na área, 
faça a diferença no Natal dos idosos 
do Asilo Betânia da Providência, apa-
drinhe um idoso(a) e leve junto a ele 
a alegria e a solidariedade do Natal, 
ajudando levar, a alegria nestes ros-
tinhos bem vividos é um gesto de 
amor ao próximo.

NATAL SOLIDÁRIO FALTAM ESSES 
A SER PADRINHADO. 

Como apadrinhar?

Passo 1: entre na foto do idoso(a)
Passo 2: digite a palavra apadrinhado
Passo 3: deixe seu contato 
Passo 4: entregar o presente no Asilo 
até a data do dia 17/12/2024. 
Festa da entrega 21/12/2024.

Qualquer dúvida entre em contato: 
(35) 9 8838-3143 Luciene Asilo Betâ-
nia 
(35) 9 9984-7194 Cleber Tmj

 
A organização pede a gentileza de 
levar os presentes embrulhados e 
com o nome do seu afilhado. 

Capa
DESTAQUE

de

A reportagem de capa da edição passada do 
Dias News, com o GRUPO MADS, fez o maior 
sucesso entre os jovens empresários de Pouso 
Alegre e região. A história empreendedora e 
da empresa fundada pelo empresário André 
Mariosa é inspiradora. Destaque também para 
o trabalho de sua irmã e braço direito, Danielle 
Mariosa, que é diretora jurídica da empresa.

Saúde
e ALÍVIO

Dr. Fernanda Laraia 
Médica de Família 

com Atuação em Dor

Consulta:
(35) 9 8868-3782

Hipermobilidade 
e Autismo: 

Muito Além das 
Articulações

Você sabia que ser “muito flexí-
vel” pode ser mais do que uma 
característica física? A hipermo-
bilidade articular, comum em 
pessoas neurodivergentes, vai 
além das articulações “soltas”. Ela 
pode vir acompanhada de alte-
rações cutâneas, como pele fina 
ou que machuca com facilidade, 
e até sintomas gastrointestinais, 
como refluxo e constipação.  

Esses sinais, muitas vezes igno-
rados, podem causar dores e 
desconfortos que impactam o 
dia a dia. O corpo fala de várias 
formas, e reconhecer esses pa-
drões ajuda a buscar os cuidados 
certos. Fique atento e procure 
um especialista se identificar 
algo parecido!

Para saber mais sobre dor, 
siga a Dra. Fernanda

Laraia nas redes sociais:
@dra.semdor

Atendimento: Pouso Alegre, Borda 
da Mata e Santa Rita do Sapucaí.

CRM: 81615
RQE: 53676
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A prudência e transpa-
rência, esta é a marca da gestão do 
vereador Elizelto Guido, frente a 
presidência da Câmara de Verea-
dores de Pouso Alegre no ano de 
2024. Ele, seus eleitores, familiares, 
amigos e pares na Câmara terão 
na história da cidade, sua primeira 
passagem nesta destacada cadeira 
de autoridades, marcada de forma 
indelével e muito positiva. Não é 
por menos, sua gestão foi pautada 
na transparência, compromisso e 
responsabilidade com a máquina 
pública. O vereador procurou ouvir 
e atender as necessidades dos ser-
vidores, com o objetivo primordial 
de melhor gerar ações de impactos 
positivos e diretos para a popula-
ção. Isto é notório e é uma opinião 
da maioria dos seus colegas, que di-
retamente representam o povo de 
Pouso Alegre. Na reta final de sua 
gestão, ele nos concedeu a seguin-
te entrevista:

Dias News - Por que no final de 
2023, você decidiu colocar seu 
nome à disposição para ser presi-
dente da Câmara de Vereadores?
Elizelto Guido - Para fortalecer a 
união política no munícipio, foi um 
desafio que me foi proposto, tive o 
apoio dos meus colegas vereadores 
para assumir a gestão da Câmara 

Presidente da Câmara
Elizelto Guido  e o prefeito  
de Pouso Alegre Coronel 
Dimas, uma parceria que 

proporcionou muitos frutos 
para a população em

especial para melhorias
na zona rural da cidade.

Municipal, e aceitei com o objetivo 
de promover a união entre os po-
deres. Uma gestão eficaz se faz com 
parceria entre executivo e legislati-
vo em harmonia, se ambos os po-
deres estão alinhados, a população 
só tem a ganhar. 

Você assumiu, durante 2024, 
uma postura de apoio ao atual e 
reeleito prefeito Coronel Dimas, 
tanto que seu partido foi aliado 
dele nas eleições. Por que desta 
decisão?
Eu acredito na gestão do Coronel 
Dimas, acompanho o trabalho re-
alizado pela equipe da prefeitura 
de perto e acredito que a cidade 
está prosperando. O Dimas é um 
excelente gestor, ele é humano e 
olha para o servidor público, isto é 
uma característica de um líder, ele 
é um homem humilde e empático, 
características estas que me fizeram 
apoiar o Coronel Dimas. A cidade 
merece pessoas boas no poder, que 
visam uma transformação de quali-
dade.

Elenque as principais ações da 
sua gestão?
- Nomeação do concurso público 
com urgência a fim de estruturar a 
equipe administrativa da Câmara 
Municipal, que estava desfalcada 
em decorrência da aposentadoria 

de servidores;
- Reafirmou parcerias entre órgãos 
públicos e a TV Legislativa a fim de 
levar informações de utilidade pú-
blica para toda a população;
- Fortaleceu as ações do Centro de 
Apoio ao Cidadão, reforçou parce-
rias entre empresas, Polícia Civil e 
Receita Federal e demais órgãos.
- Apoiou a promoção da cultura nas 
escolas rurais;
- Apoiou a promoção do esporte e 
lazer;
- Devolução de 3 milhões de reais 
no primeiro semestre do ano para a 
Prefeitura e antes de encerrar 2024 
será devolvido mais uma quantia.
- Aprovou a implementação da 
digitalização de documentos da 
Câmara Municipal e do processo le-
gislativo eletrônico, a fim de favore-
cer a agilidade e a preservação dos 
documentos, promovendo o acesso 
de forma rápida e eficiente, com a 
finalidade de reduzir o gasto com 
papéis e preservar o meio ambien-
te, e de dar mais transparência aos 
trabalhos legislativos.

Houve uma eleição no meio do 
seu mandato, sendo você e ou-
tros colegas da Câmara reeleitos, 
de que forma elas impactaram 
no andamento dos trabalhos da 
casa?
Foi um grande desafio, acredito 

que sou o único presidente que 
conseguiu a reeleição nos últimos 
tempos. Consegui gerir as duas si-
tuações muito bem, pois o segredo 
para o sucesso é ter uma equipe co-
esa, disciplinada e organizada, des-
ta forma consegui fazer minha cam-
panha e gerir a Câmara Municipal.

Nas sessões da Câmara foi no-
tório seu esforço em dar o bom 
exemplo, de agir com transpa-
rência, ética e isenção. A política 
não é para amadores. Quais os 
episódios mais desafiadores você 
e/ou seus parceiros de trabalho 
tiveram que enfrentar?
As eleições foi o episódio mais de-
safiador, gerir a Câmara Municipal 
para não prejudicar e nem benefi-
ciar os candidatos, como de praxe 
fizemos a portaria das proibições 
do período eleitoral, divulgamos 
essas normas e cobramos o cum-
primento das regras com os verea-
dores e setores da Casa, as normas 
foram aceitas e seguidas com bas-
tante tranquilidade.
Em relação as sessões, meu traba-
lho como presidente é promover 
a ordem na sessão e dar espaço a 
todos os vereadores para exporem 
suas ideias conforme determina o 
regimento interno, sem que nin-
guém seja prejudicado na sua fala, 
porém tudo dentro dos limites da 

urbanidade.
Você se reelegeu, prova que a 
população aprovou seu primei-
ro mandato e final do ano você 
deixa a presidência da Câmara. 
Quais são seus planos para a 
nova legislatura 2025/2028?
Continuar trabalhando por uma 
cidade melhor, pelo desenvolvi-
mento econômico, olhando pelo 
povo da zona rural, colaborar pela 
melhoria da saúde e educação no 
município, promover e incentivar 
políticas públicas para o avanço da 
cidade.
 
Dentre os eleitos e reeleitos, você 
sugere e tem preferência por al-
gum nome para ser o novo presi-
dente da Câmara em 2025?
Não. Estou aqui para somar e ajudar 
na boa gestão da Câmara Munici-
pal, e apoiar o futuro candidato à 
presidência.

Qual sua mensagem final?
Agradeço a oportunidade de falar 
para o Dias News e desejo Boas Fes-
tas e um Ano Novo de muitas reali-
zações para todos!

 
Entrevista: Italo Barcellos 
e Luiza Dias
 
Fotos: ASCOM da Câmara de PA.

Entrevista com
Elizelto Guido
Presidente da

Câmara de 
Pouso Alegre

Em um gestão que se finaliza em dezembro/24, o presidente da Câmara de Vereadores de Pouso Alegre, vereador Elizelto Guido, 
responde a uma entrevista para o Dias News, revelando os bastidores e os impactos de sua gestão, marcada por uma união do 
Legislativo e Executivo municipal, que culminou em muitas obras para o município e o reconhecimento da população ao 

reeleger o prefeito Coronel Dimas e o próprio Elizelto para mais um mandato público 2025/2028.
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A derrubada pelo STF 
do Marco Temporal da 
Demarcação das Terras 

Indígenas é uma das ações 
jurídicas de maior

impacto nos conflitos 
fundiários e questões de 

sustentabilidade do direito de 
propriedade no Brasil.

Visitamos o escritório do Dr. 
Rafael Lazzarotto Simioni, uma 
espécie de refúgio intelectual do 
direito brasileiro baseado na cida-
de de Pouso Alegre. 
Renomado jurista brasileiro, Dr. 
Rafael demonstra ser pluriapto, 
ao atender demandas tão amplas, 
tanto como advogado, quanto pro-
fessor universitário, jurista e escri-
tor, tendo vinte importantes livros 
lançados (os quais destacamos três 
na página seguinte).
Sua atuação mais marcante está 
sendo como advogado especiali-
zado em soluções jurídicas para 
negócios sustentáveis, com es-
pecialização em direito ambiental 
e regulação da energia. Uma atu-
ação que abrange principalmente 
setores da indústria, construção 
civil, mineração, agronegócio e 

energia.
Tendo em vista a previsão de uma 
crescente demanda contenciosa 
que haverá a partir de 2025, de-
corrente da derrubada da tese do 
Marco Temporal para a Demarca-
ção de Terras Indígenas pelo STF, 
Simioni nos alertou que “o direito 
de propriedade no Brasil é uma figu-
ra híbrida, porque nós temos a ga-
rantia da propriedade privada e um 
dever de fazê-la cumprir funções so-
ciais. É como olhar o Brasil do alto e 
ver áreas que podem ser usadas para 
fins comerciais e outras que preci-
sam cumprir outras funções, como 
é o caso das funções ecológicas das 
unidades de conservação, áreas de 
preservação permanente, reservas 
florestais legais, terrenos de marinha 
e áreas de segurança nacional, as 
quais tem uso comercial restrito. Nas 
cidades também é assim. Aqui em 
Pouso Alegre o Plano Diretor define 

áreas urbanas nas quais nós pode-
mos instalar uma indústria, noutras 
somente residências e outras resi-
dências, comércios e serviços. Isso 
ocorre também com as terras dos 
povos indígenas.
A tese do marco temporal afirma 
que os direitos à demarcação das 
terras indígenas foram criados pela 
Constituição Federal de 1988. Logo, 
esses direitos não poderiam ter efei-
to retroativo para situações ante-
riores a 1988. Só que toda doutrina 
jurídica do Brasil e do mundo enten-
de que o direito constitucional é di-
ferente da legislação comum. Uma 
lei comum, quando criada, não pode 
ter efeitos retroativos em geral, mas 
uma constituição sim. Seguindo esse 
entendimento mundial do papel das 
constituições, o STF derrubou a tese 
do marco temporal para a demarca-
ção das terras dos povos indígenas, 
oportunizando assim o reconheci-

mento de aldeias que existiram em 
períodos anteriores a 1988.
O reconhecimento desses direitos 
é importante por vários motivos, 
inclusive já existem precedentes 
judiciais internacionais da Corte 
Interamericana sobre situações se-
melhantes no México, Guatemala 
e Peru. Mas o impacto disso é enor-
me, porque pode haver a abertura 
de processos de desapropriação 
não só para áreas de fazendas em 
Estados como Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul, Bahia, Pará, Rondônia 
e Tocantins, mas também em áreas 
industriais e pequenas propriedades 
de agricultura familiar nos Estados 
meridionais.”
Simioni possui muita experiência 
nesse tipo de demanda jurídica 
de alta complexidade, a exemplo 
dos casos em que ele atuou na 
mediação e defesa do consórcio de 
investidores na construção da hi-

Dr.Rafael
Simioni
Advogado e Professor 

PhD em Direito Público 
fala sobre conflitos que 
envolvem a questão do 
Marco Temporal para a 
Demarcação de Terras 

Indígenas em 2025. 
Dr. Rafael 

Lazzarotto 
Simioni

Texto/fotos: 
Italo Barcellos.

www.simioniadv.com.br
e-mail: simioni@simioniadv.com.br
Instagram.com/simioni2010
youtube.com/prof.rafaelsimioni
Linkedin: RafaelLazzarottoSimioni
WhatsApp: (35) 9 8435 1203

droelétrica da Ceron em Rondônia 
em 2008 ou na construção da rede 
de condomínios de alto padrão no 
sul da Ilha de Florianópolis em San-
ta Catarina, em 2005. “A conciliação 
entre os direitos é um desafio impor-
tante e saber usar as estruturas de 
mediação e negociação são funda-
mentais para resolver bem esse tipo 
de problema”, finaliza.
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Com 20 livros lançados, 
Dr. Rafael Lazzarotto Simioni 
é PhD com pós doutorado 
na área do Direito Público, 
professor da FDSM (Faculdade 
de Direito do Sul de Minas), 
professor do Mestrado e 
Doutorado da UNIVÁS 
e foi professor também 
da Faculdade de Direito 
da UFMG e da Unicamp. 
Palestrante convidado em 
conferências no Brasil e no 
exterior, a exemplo de uma 
viagem marcada para maio/25, 
quando estará em Portugal 
e Espanha, para falar sobre o 
Direito Sustentável do Brasil 
e projetos que abrangem 
negócios sustentáveis e de 
energia. Membro de várias 
instituições, a exemplo da 
Law & Social System, RDL, IVR, 
Internationale Vereinigung für 
Rechts und Sozialphilosophie e 
também do Conselho Nacional 
de Pós-Graduação em Direito 
(Conpedi). É também consultor 
na área jurídica da Capes e do 
CNPq, agências federais de 
avaliação e desenvolvimento.

 A sustentabilidade é um dos pilares 
fundamentais para garantir um 

futuro próspero e equilibrado para as 
próximas gerações. Em um mundo 

onde os recursos naturais são finitos, 
a busca por soluções energéticas 

sustentáveis se torna cada vez mais 
urgente e necessária.”

"

"Dr. Rafael Simioni

Três dentre os 20 livros lançados que 
você pode encontrar na Amazon.com.br



Acima, três 
momentos 
marcantes de Sarah, 
composta pela sua 
individualidade, 
relação bela e afetuosa 
com a mãe, Sabrina 
Lemos, e o seu pai, 
Luiz Filipe Vargas.
A direita sua entrada 
na festa, quando 
Sarah foi surpreendida 
por muitos detalhes 
inusitados preparados 
por sua família e ao 
lado "O MOMENTO" 
da dança com o 
pai, lembrando a 
tradição das coisas 
permanentes, boas, 
belas e verdadeiras 
que nunca se apagam!

As fotos e notas são postadas diariamente no 
Instagram/Facebook: @DiasNewsDigital

15 anos de 
Sarah Vargas

 
O segredo de uma vida bem vivida 
é desfrutar de forma intensa cada 
uma de suas fases. Sarah Vargas, 
filha do querido casal Sabrina e Fi-
lipe Vargas, do Clube da Casa - A 
Construtora, está vivendo um mo-
mento áureo, que culminou na co-
memoração dos seus 15 anos, atra-
vés de uma belíssima festa realizada 
no dia 9/11, no Summit Hall em 
Pouso Alegre. Tenho uma amizade 
e consideração profunda com a fa-
mília, por isso reservei este espaço 
especial de duas páginas no sociais, 
como presente da "tia" aqui, viu 
Sarinha!? Uma atitude que sempre 
reservo a grandes momentos, como 
a posse de autoridades e festas me-
moráveis como a sua! Lembro de 
você,  na barriga de sua mãe e não 
dá para acreditar, sinceramente, 
que em tão pouco tempo se trans-
formou nesta linda princesa! Dentre 
outros fornecedores, faço destaque 
ao trabalho realizado por: Patrícia 
(assessora da MDX), o decorador 
Harley Vix e a estilista Cristina da 
The Hall Store. E é claro, o show 
dos meus amigos Kátia e Leandro 
da animada Banda Doctor Xip. Pa-
rabéns Sarah, muita saúde, alegria, 
sucesso, prosperidade e determina-
ção nesta nova fase de sua vida!

@DiasNewsDigital

Esta e outras 
fotos estarão no:



A entrega mais rápida da região.
Celinho Autopeças e Centro Automotivo
(35) 3422-8355 (B. A. Grande)

Celinho Centro Automotivo
(35) 3425-2566

Celinho Autopeças PA
(35) 3423-8355

Celinho Autopeças Itajubá
(35) 3621-2050

www.grupocelinho.com.br

Sarah e seus 
queridos 
e amados 

irmãos, Lucas 
e Ruy

Patrícia da MDX e 
a família da  Sarah

Sarah ladeada 
pelas avós 

Abgail Valias 
Vargas e 

Maria Célia 
Carim Lemos

O decorador Harley 
Vix, Sarah e pais

O DJ GM foi atração 
principal da festa!

Sarah com suas
 15 amigas!

Linda foto! 
Sarah com 
seu querido 

padrinho e tio, 
o carismático 

Hervê Vargas, 
irmão do 

Filipe, seu pai.

Os 
belíssimos  
vestidos da 

Sarah foi 
produzido 

pela estilista 
Cristina 

Lopes da 
The Hall 

Store



ESTUDIO AB
Um novo olhar para a Arquitetura, 
Urbanismo e Design de Interiores

daquele item (o que faz ele custar o que 
custa) para que ele possa ter a autono-
mia de decidir qual o nível de investi-
mento que ele vai tratar aquele item. 
E isso vai de encontro com a intenção 
que ele tem: se prefere investir mais, 
se quer economizar, etc. Então, nós 
procuramos entender isso para criar 
uma estratégia de pesquisa e auxiliar 
o cliente da melhor maneira possível, 
trazendo inúmeras opções para rea-
lizar uma mesma função e deixando 
que ele escolha aquilo que melhor de-
seja e cabe no seu bolso.”
Na entrevista que fizemos, elas nos 
revelaram que a maior falha das pes-
soas que querem fazer um projeto é 

Implantes Dentários

O melhor da odontologia premium
está em Pouso Alegre

Dra.Ariane Scortegagna  
CRO/MG 57550 - EPAO 7539

3025-1100 99908-1100

O escritório da ESTÚDIO AB, está localizado na Rua Doutor 
Carlos Ferreira Brandão, 170 | João Paulo II, Pouso Alegre
-MG. Instagram: @estudioab.arquitetura - Site: estudioab.
com.br, contato pelo: (35) 9 9945-2457. 

ESTÚDIO AB foi fundado há quase 
uma década em Pouso Alegre pelas 
arquitetas, urbanistas e designers 
de interiores Isabela Amaral e Lívia 
Biaso. Muito qualificadas, já apresen-
taram soluções em mais de 250 pro-
jetos realizados no Brasil nas áreas 
de arquitetura comercial, residencial, 
corporativa, paisagismo e design de 
interiores.
Algo marcante da Isabela e Lívia é 
que elas sugerem propostas de pro-
jetos arquitetônicos adaptado a rea-
lidade do cliente, com várias propos-
tas de orçamento, explicando que “a 
principal intenção é fazer o cliente en-
tender qual o valor médio do mercado 

começar algo sem decidir, antes, qual 
a intenção da obra ou reforma e com-
plementam dizendo que “quando te-
mos isso em mente, nós conseguimos 
determinar os processos que iremos 
passar, seu prazo e nível de investimen-
to. Por exemplo: se o cliente determinar 
que quer fazer uma reforma, ele preci-
sa saber se quer investir a longo prazo 
ou curto prazo. Ou seja, vou trocar os 
pisos da minha casa. Quero um piso 
de alto padrão. Tenho dinheiro no mo-
mento para arcar com isso? Se sim, já 
sei que meu planejamento financeiro 
será a curto prazo. Se não, sei que essa 
reforma será realizada por etapas. As-
sim, com o direcionamento adequado, 

é possível criar um planejamento fi-
nanceiro e entender quais etapas deve-
se seguir e o que esperar disso”.
Outra característica de Isabela e 
Lívia é que elas procuram usar tec-
nologias sustentáveis que utilizam 
energia renovável, como a incorpora-
ção de painéis solares, turbinas eó-
licas e sistemas de captura de água 
da chuva, ajudando a longo prazo a 
reduzir a "pegada" de carbono das 
construções. Além disto, oferecem, 
sistemas de automatização na rotina 
do ambiente, como Alexa e Siri, que 
geraram grandes facilidades e valori-
zações para os espaços.
Para quem acha que estas sofisti-

cações são inacessíveis, se engana, 
elas são muito ligadas ao mercado e 
possuem um sistema de precificação 
exclusivo para o Estúdio AB. Esse sis-
tema baseia-se desde o nível de com-
plexidade do projeto, seu tamanho, 
sua duração até a necessidade do 
cliente dentro do processo de proje-
to (consultoria apenas, arquitetônico, 
acompanhamento de obra escolha 
de materiais, etc.).
O ESTÚDIO AB está localizado na R. 
Dr. Carlos Ferreira Brandão 170, Bair-
ro João Paulo II, Pouso Alegre-MG. 
Instagram: @estudioab.arquitetura - 
Site: estudioab.com.br, contato: (35) 
9 9945-2457.

30/11/2024 Edição 522Arquitetura & Design 2ª Quinzena de Novembro/2024

Isabela 
Amaral

Lívia
Biaso
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ESCUTAR, 
PLANEJAR, AGIR. 
FAÇA CHUVA 
OU FAÇA SOL.
A ASSEMBLEIA  TRABALHA 
PARA MINAS LIDAR MELHOR 
COM A CRISE CLIMÁTICA.
Nós somos parte do clima. Por isso, a Assembleia 
Legislativa criou grupos técnicos, ouviu a sociedade e 
incentivou projetos de inovação e tecnologias para Minas 
lidar melhor com a seca e chuva extremas.

Em dezembro, os deputados estaduais finalizam o plano 
que trata de acesso a água, previsibilidade do clima, 
resposta a calamidades e planejamento ambiental. E vão 
acompanhar todo o trabalho para garantir que as soluções 
saiam do papel, reduzindo o impacto da crise climática na 
vida dos mineiros.

Compromisso com o presente e com as gerações futuras.

ACOMPANHE 
ESSE TRABALHO 
DA ASSEMBLEIA

almg.gov.br/
criseclimatica

Sede da PRF (Polícia Rodoviária 
Federal) é inaugurada em Pouso Alegre

Dia 22 de novembro foi inaugurada 
as novas instalações administrativas 
da PRF (Polícia Rodoviária Federal) 
em Pouso Alegre, localizada na Rua 
Coronel Joaquim Roberto Duarte, no 
bairro Nossa Senhora Aparecida. A 
cerimônia contou com a presença de 
autoridades como o Prefeito Coronel 
Dimas, o superintendente da PRF em 
Minas Gerais, Fábio Henrique Sil-
va Jardim, Presidente da Câmara de 
Pouso Alegre, vereador Elizelto Gui-
do e o vice presidente da ACIPA (As-
sociação do Comércio e Indústria 
de Pouso Alegre), Sílvio dos Reis. A 
iniciativa é um importante marco para 
a segurança e infraestrutura da região, 
pois a 16ª Delegacia da PRF de Pou-
so Alegre é responsável pelo trecho 
da Rodovia Fernão Dias que liga Ex-
trema a Três Corações e, conforme a 
PRF, a nova sede trará maior eficiência 
e beneficiará diretamente os usuários 
da rodovia. Durante a solenidade, o 
inspetor João Eustáquio, que liderou a 
delegacia por cinco anos, foi homena-
geado pelo seu trabalho e dedicação.

Texto: Com base nos textos da AS-
COM da Câmara de Pouso Alegre e 
ASCOM da Acipa.



Desejos de muita 
paz, alegrias, saúde 
e prosperidade, 
dia 18/12 para a 
queridíssima amiga 
Lucete Nascimento 
da Gastroclinic 
Nascimento, esposa 
do Dr. Luiz Roberto 
do Nascimento, 
(referência como 
gastroenterologista 
em Pouso Alegre e 
região). Ela e o Dr. Luiz 
Roberto são um casal 
carismático e exemplar 
em nossa sociedade.

Brindes para Verenice dia 18/12 que na foto 
está ao lado da neta e do esposo Salvador.
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Quero destacar de forma efusiva a 
Dra. Vera Laraia. Primeiramente 
reforçar que pelo seu olhar diferen-
ciado e experiência, pode indicar 
detalhes nos cuidados que devería-
mos ter com nossa mãe, Dona Luiza 
Dias, para eliminar sua infecção uri-
nária e não a deixar ser acometida 
novamente pelo mesmo mal.
Agora eu e o Italo, meu esposo, es-
tamos consultando com ela, já que  

Niver
Destaques

&

é Nefrologista e todo mundo deve 
conferir a saúde dos rins, além de re-
gularmente fazer um checkup geral 
e preventivo da saúde.
Dra. Vera Laraia é uma médica 
muito profissional e experiente, 
possui pacientes em Pouso Alegre 
e região. Gostamos muito do seu 
atendimento por ser detalhado e 
personalizado, tratando da saúde 
de seus pacientes de forma integral.

by Luiza DIas

Muitos brindes para o Professor Aldo Morelli que 
aniversaria dia 7/12. Ele que é Diretor Administrativo 
e Financeiro da FAI e pessoa dedicada há anos a 
educação superior em nossa região.
A FAI é referência nacional em ensino, muitos 
profissionais, executivos e empreendedores 
gabaritados são formados anualmente lá, a exemplo 
do meu bem sucedido sobrinho, o André Mariosa do 
GRUPO MADS que é bacharel em Administração na 
instituição, fazendo sempre questão de dizer que a 
marca MADS teve sua semente na incubadora da FAI.

Daya e Edmundo da Destaque Foto e Vídeo,
ele que aniversaria dia 17/12.

Dr. José Walter e a filha Natália, 
ela que está de niver dia 11/12.

Raiana e Rober, o Binho da UD's Joias, 
que tá de niver dia 1/12. Depois uma 
sequência, a filha do casal, a Haruni, dia 
9/12, e finalmente a Raiana lá no dia 2/1.
Raiana é filha de um casal muito queri-
do por minha mãe, Dona Luiza, o Pas-
choal e a Solange!



Mauro Rosa, gerente do 
Alvorada tá de niver dia 17/12

Brindes para Rafael Conde, 
que  aniversaria dia 10/12.
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Pouso Alegre
recebe o 

PRÊMIO
Diamante de

Pública
Transparência

A Prefeitura de Pouso Alegre rece-
beu o Selo Diamante no Índice 
de Transparência do Programa 
Nacional de Transparência Pú-
blica (PNTP). Este é o mais alto 
reconhecimento da plataforma 
Radar da Transparência Pública, 
que avalia os índices de transpa-
rência ativa dos órgãos públicos 
em todo o Brasil. Com um índi-
ce de 95,23% de transparência, 
Pouso Alegre é a segunda cidade 
mais transparente de Minas Ge-
rais, pois, considerando a avalia-
ção no âmbito do Poder Executi-
vo Municipal, apenas três cidades 
mineiras conquistaram o selo. O 
Prefeito Coronel Dimas destacou 
a importância dessa conquista 
"Receber o Selo Diamante no PNTP 
é uma grande honra e um refle-
xo do nosso compromisso com a 
transparência e com a boa gestão 
dos recursos públicos. Esse reco-
nhecimento é resultado de muito 
trabalho e dedicação da nossa 
equipe, e é uma demonstração cla-
ra de que Pouso Alegre está no ca-
minho certo, trabalhando sempre 
em benefício da população". Fo
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Esse é o famoso Alexandre da Dullê Pizzaria juntamente 
com sua esposa, a querida Carol Rezende, ela que comemora 

aniversário dia 30/11. A pizzaria é um sucesso em Pouso 
Alegre. Farinha italiana, ingredientes de qualidade superior 

e atendimento nota 10, são alguns dos segredos! Vá até a Av. 
Porfírio Ribeiro de Andrade 106 eentregas pelo: 9 9700 1288.

O querido Télcio Lopes 
faz niver dia 12/12.

Luciano das Serras do Sul 
Enxovais, aniversaria dia 14/12

Leandro 
Chiarentin,
proprietário 
da Renova 
Consult, Sarah 
Vargas e a 
querida estilista 
Cristina Lopes 
do The Hall 
Store.
Ela, que estará 
de aniversário 
dia 13/12 e 
comemora o 
sucesso do seu 
atelier, famoso 
por produzir 
os mais belos 
vestidos de 
Pouso Alegre 
e região, a 
exemplo dos 
belíssimos 
vestidos nas 
fotos, com 
destaque para o 
da Sarah Vargas 
(veja seus 15 anos 
no sociais).



30/11/2024 Edição 522Painel  Informativo 2ª Quinzena de Novembro/2024


